

学校教育目標：自ら学び、心豊かに成長し続ける児童の育成 ～ だれもが きらり 六角っ子 ～



# こうばい!

白石町立六角小学校 学校通信  
第3号 令和6年5月7日  
文責 校長 中武 友子



## 運動会の練習スタート！一人一人の成長につながりますように！

ゴールデンウィークが終わり、初夏を感じる暖かい季節となりました。そんな中、運動会の練習がスタートしました。ひとりひとり、自分のめあてをもって、元気いっぱい活動してほしいと思います。子どもたちが日中の活動で精一杯チャレンジできるよう、体調管理にご支援ください。



4月25日(木)の代表委員会で、3年生から6年生までのクラス代表と委員会代表が集まり、「みんながきらりとかがやく運動会にしよう」という議題で、話合いました。

柱1の「スローガンに入れたい言葉」では、いろんな意見が出され、出された意見を運営委員会がまとめることになりました。その後、運営委員で話し合い、『みんなのキラリで協力アップ!心に残る運動会』というスローガンに決まりました。

柱2では「どんな役割が必要か」について話し合いました。決まった役割は以下の通りです。六角っ子90名、それぞれの役割を担ってがんばります。

- ・巨大プログラム…3・4・5年生
- ・かざり…1・2・3年生
- ・曲を流す…5年生
- ・旗…1・2・3年生
- ・絵…1・2・3年生
- ・パネル…6年生



4月26日(金)、6年生のクラスで「運動会ラスト!悔いなく盛り上げよう」という議題で、学級会を開きました。決まったことは、下記の4つです。

- ・きらり(きらりメッセージを集め、放送したり掲示したりします)
- ・司会(練習のときに進行を担当し、運動会の約束やまとめの言葉を伝えます)
- ・応援メッセージ(全校から応援メッセージを募集し、みんなの気持ちをつなぎます)
- ・応援歌(応援席での応援をもちあげる工夫を考え、下級生の出番もつくります)

4つのグループに分かれて、活動をスタートしています。

みんなの前で話すことが増えるでしょう。一人一人、自分らしく挑戦してほしいと思います。



## 2年生が1年生を「学校たんけん」で案内してくれました!

4月30日(火)に1年生と2年生の「学校たんけん」がありました。2年生が1年生に体育館や図書室、保健室、校長室などを案内してまわりました。途中、1年生がメモしやすいようにたんけんバックを支えてあげたり、1年生が迷わないように背中をそっと押してあげたりと、2年生の子どもたちの下級生への気遣いが見えました。共に育つことのできる異学年交流のよさを感じました。



## 授業参観・学級PTA・学級懇談会 ありがとうございます！

4月26日（金）は、今年度初めて保護者の皆さんに来校いただいて、進級した子どもたちの様子を参観していただく機会でした。授業参観・PTA 総会・学級懇談会に、多数ご出席くださりましてありがとうございました。新学年に進級してからの1ヶ月、子どもたちは、新しい担任の先生と張り切って学習に取り組んでいます。お子様の学校での様子はいかがだったでしょうか。頑張りが伝わったでしょうか。何か気になられることがありましたら、いつでもご連絡ください。

PTA 総会についても、役員の皆様のおかげで滞りなく進みました。旧役員の皆様、1年間ありがとうございました。総会で新役員に引き継ぎをされ、ほっとされたことと思います。今年度は、大石会長が PTA 会長の任を引き受けてくださいました。「学校のためにできることを精一杯やっていきたい」と張り切ってくださっています。会長を中心とした本部役員の皆様、1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

PTA は、保護者の皆様と学校職員で組織されています。六角小学校の子どもたちのために PTA がよりよい活動ができるように、また、PTA 役員の皆様が役員をしてよかったと言ってもらえるように学校もがんばっていきます。今年度もご支援、ご協力をよろしくお願い致します。



二年生



三年生



四年生



五年生

## 「1年生を迎える会」・歓迎遠足を楽しみました！

5月2日（木）に、「1年生を迎える会」と歓迎遠足を実施しました。

小学校に入学してから約1ヶ月。8人の1年生は、日に日に小学校生活に慣れ、自分の居場所をつくりつつあるように感じます。

6年生と一緒に入場する1年生を拍手で迎えることから始まった迎える会は、終始和やかでした。6年生が披露した学校のことを伝える劇やクイズ、1年生の自己紹介や歌、運営委員会のクイズ、どのプログラムも、六角っ子みんなが楽しんでいました。

天気に恵まれた遠足！遠足は縦割り班中心で活動します。1年生はいつもと違う友達に囲まれ、少々緊張はあったかもしれませんが、それでも、1年生のこにこの笑顔を見ていると、すっかり六角小学校の一員として歩み出していることが伝わってきて、頼もしく感じました。たくさんの思いやりが見える、温かい時間となりました。朝早くからお弁当の用意をしていただき、ありがとうございました。

